Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 116 m2
Référence 2747
Prix 968 000 €

St-Aygulf
Maison a vendre (83370)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
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Dans un quartier hautement prisé de saint aygulf, a seulement 10 minutes a pied
de la plage, cette propriété est idéale tant comme lieu de résidence principale que
comme résidence secondaire. Construite en 2015, elle offre une surface habitable
de 116m?2 et bénéficie d'une piscine au sel chauffé (7x3.50), parfaite pour des
moments de Détente exceptionnels. Au niveau principal, vous trouverez une 4 i3 R : v —
arriere-cuisine, un wc indépendant, ainsi qu'une vaste piece de vie avec cuisine :
ouverte qui offre une superbe vue sur la mer. Les grandes baies vitrées a

galandage laissent entrer le soleil et ...

In a highly sought-after area of saint aygulf, just 10 minutes walk from the beach,
this property is ideal both as a primary residence and as a secondary residence.
Built in 2015, it offers a living area of 116sqgm and benefits from a heated salt
swimming pool (7x3.50), perfect for exceptional moments of relaxation. On the
main level, you will find a scullery, a separate toilet, as well as a large living room
with open kitchen which offers a superb view of the sea. The large bay windows let
in the sun and open onto a beautiful terrace equipped with a bioclimatic pergola,

creating a truly ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES
RN 98 1 AV DE LA JETEE - 83380 LES ISSAMBRES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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